
平成２６年度	 定例第２回理事会議事録メモ	 

	 

期	 日	 平成２６年１２月１３日(土)１０：３０～	 

場	 所	 正田醤油スタジアム群馬	 会議室	 

１	 開	 	 会	 

２	 あいさつ	 中曽根会長	 

	 	 今年は国体を始め駅伝でも良い成績をおさめていただきありがとうございます。	 

	 	 永年にわたり、強化を続けてきていただいた成果だと思っています。	 

	 

３	 出席確認	 	 	 	 	 	 理事総数５７名	 出席４２名、委任１３名	 計５５名	 

	 

４	 報告事項	 

（１）日本陸連・関東陸協・実業団連合関係（理事長）	 

	 ・日本陸連	 

	 	 役員改選が6月にある。強化委員会は11月からすでに新体制になっている。	 

	 	 日体協公認指導者は義務講習を必ずうけてほしい。	 

	 ・関東陸協	 

	 	 関東陸協選出日本陸連理事は、来年度群馬から移動する。山梨と茨城が該当。	 

	 	 関東陸協表彰については、群馬からの推薦者の欠席が多いので必ず参加してほしい。	 

	 	 関東選手権	 茨城、関東高校	 千葉、関東高校駅伝	 山梨、関東中学	 茨城、	 

	 	 関東中学駅伝	 千葉	 

	 ・実業団連合	 

	 	 NY駅伝の事務局、記録室が今年度は昭和庁舎2階から３階へ移動した。	 

	 	 今年度も変わらずしっかりした運営をしたい。	 

	 

（２）各委員会報告事項	 

①	 競技委員会	 

	 	 ・Ｓ級審判員の申請について（審判部長）	 

	 	 	 書類と手帳について、１２月２６日必着で提出してください。	 

	 	 	 提出書類、手帳についてよく確認して提出してください。	 

	 

②	 強化委員会（強化委員長）	 

	 	 ・第６９回国民体育大会について	 

	 	 	 天皇杯	 ３位、皇后杯	 ６位になった。バランス良く入賞できた。	 

	 	 	 来年度の和歌山国体の強化選手を挙げておいた。今後強化を続けていく。	 

	 	 ・東日本女子駅伝競走大会について	 

	 	 	 ６年ぶり３回目の優勝となった。	 

	 

	 



③	 普及委員会（普及委員長）	 

	 	 ・全国小学生クロカンリレー交流大会について	 

	 	 	 予選会を経てアラマキッズを推薦した。	 

	 	 ・全国普及担当者会議	 

	 	 	 小学生の時期は、競技力の高いものは、年度の早い時期の生まれ月の子供である。

	 	 	 早生まれ等の子供たちの強化もして欲しい旨全国普及責任者会議で話があった。	 

	 

（３）全日本実業団駅伝競走大会について（理事長）	 

	 	 午後の全体会議で詳しく打ち合わせをお願いしたい。	 

	 

（４）群馬県１００Ｋｍ駅伝競走大会について	 

	 	 参加チーム会議を行って、要項の訂正等を行った。要項は、各クラブに送るととも	 

	 	 にHPにアップするので確認してください。	 

	 

（５）中体連・高体連	 

	 ・中体連（中体連委員長	 代理）	 

	 	 全国中学は、もし入賞を得点化して都道府県対抗があれば、男子１位、女子４位で	 

	 	 総合１位と今年は特にまんべんなく入賞できた。	 

	 ・高体連（高体連委員長）	 

	 	 	 来年度関東選抜新人大会、U-19日本陸連関東合宿が群馬で開催される。ご協力よろ	 

	 	 しくお願いします。	 

	 

（６）その他	 

	 	 ・県民マラソンについて、来年度からフルマラソン、１０ｋｍ、リバーサイドにな

	 	 る。フルマラソンについて走路員の貼り付けは、１４０箇所になる。全部を陸協の

	 	 審判員で賄うのは厳しいと考えている。必要なところのみ、貼り付けを考えている。	 

	 	 ご協力をおねがいしたい。	 

	 

議長選出	 海野副会長	 

	 

５	 協議事項	 

	 第１号	 栄章並びに諸表彰について	 	 	 	 承認	 

	 	 群馬陸協関係は、資料のとおりとなります。	 

	 	 日本陸連関係は、中体連、高体連から上がったもの。秩父宮章は来年度はなし。	 

	 	 関東陸協表彰は、功労賞１名、感謝状３名	 

	 	 その他は、資料のとおり。	 

	 

	 第２号	 平成２７年度行事日程（競技日程）について	 	 	 承認	 

	 	 資料のとおり利用調整会議を経て決定となる。３月にHPに掲載するとともに年鑑に



	 	 掲載する。正田醤油スタジアム群馬での大会においては、サッカーとの調整は大丈

	 	 夫だと思う。各クラブで実施している競技会の日程について変更があれば連絡くだ

	 	 さい。また、新規の大会についても年内にご連絡ください。	 

	 	 今後の課題であるが、100km駅伝の開催について、県民大会と同様な大会運営を考え

	 	 ている。今後あり方を考えていきたいということ、より盛り上がる大会として運営

	 	 していきたいので、各クラブでも話題に出しておいてほしい。	 

（高崎経済大）高崎経済大記録会は、県選手権と同日開催（日曜日）でお願いしたい。	 

（太田陸協）太田ナイター陸上は、県選手権と同日開催（土曜日）でお願いしたい。	 

	 

	 第３号	 専門委員会提案事項	 

	 	 １）総務委員会	 平成２７年群馬陸上競技年鑑について	 	 	 	 承認	 

	 	 	 	 例年通り作成したいので、協賛関係を含めご協力よろしくお願いしたい。	 

	 

	 	 ２）強化委員会	 都道府県対抗駅伝選手選考について	 	 	 	 承認	 

	 	 	 	 男子駅伝は、資料のとおり、女子駅伝は今後の大会で選手選考をするので、一

	 	 	 	 任でお願いします。	 

	 

	 第４号	 平成２７・２８年度群馬陸協役員について	 	 	 	 	 	 承認	 

	 	 ・規約にのっとり進めるのでよろしくお願いします。	 

	 	 ・会長については、中曽根会長留任でお願いしたい。	 

	 

	 第５号	 その他	 

	 （渋川クラブ）県民体育大会の選手団について監督だけではなく、コーチを入れられ

	 	 	 	 	 	 	 	 るように選手団名簿を作ってほしい。	 

	 	 	 →	 	 要項検討委員会にて検討します。	 

	 （岩井副会長）エスコートキッズへの参加について一般公募が可能か。	 

	 	 	 →	 	 現状は前橋、高崎、伊勢崎となっている。現状の配置についてのタイムテ

	 	 	 	 	 	 ーブルでは困難であるが、選考に余裕があれば考えてみたい。	 

	 （海野副会長）現在県スポーツ協会理事、強化委員長をしている。４０競技総得点で

	 	 	 	 	 	 	 	 １０００点を超えた。関東ブロックまで進出した団体に参加店で１０

	 	 	 	 	 	 	 	 点あり、参加点が４００点である。そのほか６００点のうち１００点

	 	 	 	 	 	 	 	 を超えた団体はソフトボールがと陸上だけである。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 今回の陸上の１００点は大きな成果である。	 

	 

６	 諸連絡	 

（群馬大学）来年度４月に群馬大学記録会を開催します。要項をお配りしました。また

ご協力をお願いします。	 

	 

７	 閉会	 


